

LOS SUCESOS DE LA MEDICINA VETERINARIA

LA MEDICINA VETERINARIA EN LA EDAD MEDIA

En la Edad Media se recurría a la magia negra, de tal modo que las plegarias y hechizos fueron comunes en la medicina veterinaria. se basaban en los textos de vegetius

EL OSCURANTISMO Y SU IMPACTO EN LA MEDICINA VETERINARIA.

este no tuvo un buen impacto debido a que la iglesia intervenia

EL RENACIMIENTO Y EL DESARROLLO DE LAS CIENCIAS VETERINARIAS

lo que hizo que se retrasara en los conocimientos y desarrollo en la medicina veterinaria ya que se sometia a la iglesia Este permitió que la profundización de los estudios e investigaciones científicas se reactivaran, a lo que no fueron ajenas las ciencias biológicas.

CLAUDIO BOURGELAT Y LA FUNDACIÓN DE LAS PRIMERAS ESCUELAS DE MEDICINA VETERINARIA

claudio bourgelat fue el fundador de las primeras escuelas de medicina veterinaria abogado frances que se dedicaba a la equitación y al estudio de las enfermedades de los caballos

LAS PRIMERAS ESCUELAS DE MEDICINA VETERINARIA EN EL MUNDO

En 1761 se fundó la escuela real de veterinaria en Lyon, en Francia. En 1793 se fundó la de España y se introdujo la palabra veterinario, 1846 y 1883 en USA, Guadalajara en 1964, México.

LA MEDICINA VETERINARIA EN ESPAÑA

En España se remonta a la Edad Media, cuando los árabes introdujeron el arte de curar a los caballos conocido como albeitería.



nombre del alumno: Jaime Alejandro Cruz Alfaro

nombre de la materia: historia de la medicina veterinaria

nombre del profesor: Gonzalo Rodriguez Rodriguez

nombre del tema: sucesos de la mvz

carrera: medicina veterinaria y zootecnia

fecha:10/10/2024